

CRUZADA SOLIDARIA

Con diversos encuentros artísticos y comunitarios Municipalidad de Curicó apoya a La Teletón

Programación. Hoy habrá movimiento en la localidad de Potrero Grande y mañana en Cordillerilla.

CURICÓ. Con un intenso programa de encuentros artísticos y de participación comunitaria, el Municipio curicano y el Ministerio de Medio Ambiente están apoyando la Teletón, actividad que se inició exitosamente el sábado 19 de octubre en la población Santa Fe, siguiendo luego el miércoles en la multicancha de Villa de Los Niches. Con esas presentaciones, el Departamento de Organizaciones Comunitarias, junto a la coordinadora general municipal del programa, Estefanía Vidal Gutiérrez, está desarrollando junto a los dirigentes vecinales, una serie de presentaciones incentivando la participación de la comunidad curicana el apoyo a la loable causa.



La Teletón sigue reuniendo voluntades para lograr el éxito 2024.

sector rural de Los Sarmiento, donde se está junto a los dirigentes veci-
Cristales y localidad de planificando la actividad nales.

ESPECTÁCULOS A PARTIR DE HOY

En la información entregada por el coordinador territorial del Departamento de Organizaciones Comunitarias, Rodrigo Gómez Muñoz, destacó que para hoy viernes 1 de noviembre se ha programado la actividad solidaria y espectáculo artístico en la localidad de Potrero Grande, con el centro del espectáculo en la Escuela Internado, contando con la colaboración de la dirigente Juana Donoso.

Para este sábado 2, la actividad se desarrollará en la localidad de Cordillerilla, en el sector de la multicancha de la población La Palmera, donde estará coordinando el dirigente Luis Gajardo Avendaño.

En tanto, el domingo la presentación vuelve a la ciudad de Curicó, en el sector de la Villa Galilea, entre las calles Peñuela y Roma, con la coordinación de la presidenta vecinal Leticia Poblete Rojas.

El coordinador municipal manifestó que durante los siguientes días de noviembre se realizarán espectáculos en Villa Don Sebastián de Rauquén,